ДОГОВОР ТРАНСПОРТНОЙ ЭКСПЕДИЦИИ № _________
г. ____________                                         «___» _________ 20__ г.

Публичное акционерное общество «Центр по перевозке грузов в контейнерах «ТрансКонтейнер» (ПАО «ТрансКонтейнер»), именуемое в дальнейшем «ТрансКонтейнер», в лице ______________________________, действующего на основании ______________________, с одной стороны, и ______________________, именуем___ в дальнейшем «Клиент», в лице ________________________________________, действующего на основании ___________________, с другой стороны, далее именуемые Стороны, заключили настоящий договор о нижеследующем:

1. Клиент, подписывая настоящий договор, подтверждает, что ознакомился, принимает и обязуется руководствоваться Общими, Специальными и Коммерческими условиями, разработанными ТрансКонтейнером и размещенными для ознакомления в свободном доступе в сети Интернет на Веб-сайте: https://trcont.com/en/our-services/online/pro, а также на информационных стендах ТрансКонтейнера. 

Термины и понятия, используемые в настоящем договоре, определены в Общих условиях.

2. В соответствии с условиями Договора ТрансКонтейнер обязуется на возмездной основе оказать Услуги по Заказу Клиента. 

3. Внесение изменений и/или дополнений в Условия ТЭО осуществляется путем размещения ТрансКонтейнером их новой редакции на Веб-сайте, а также на информационных стендах ТрансКонтейнера и последующего подтверждения Клиентом (как правило, при оформлении нового Заказа), что Клиент ознакомился, принимает и обязуется руководствоваться Условиями ТЭО в новой редакции. При этом исполнение Заказа и/или Услуг, коммерческие условия которых определены приложением к Договору, согласованных до вступления в силу изменений и/или дополнений, осуществляется в соответствии с Условиями ТЭО в редакциях, действовавших на момент согласования Заказа, подписания приложения к Договору. 

ТрансКонтейнер информирует Клиента о введении в действие новых редакций Условий ТЭО не позднее, чем за 30 (тридцать) календарных дней до вступления их в силу, путем направления соответствующих уведомлений в Личном кабинете. При отсутствии Личного кабинета Клиент обязан самостоятельно отслеживать изменения и/или дополнения в Условия ТЭО.

В случае несогласия с новой редакцией, Клиент вправе, не оформляя новые Заказы после объявленной даты вступления в силу новых редакций Условий ТЭО, расторгнуть Договор в одностороннем порядке, направив письменное уведомление не позднее, чем за 30 (тридцать) календарных дней до предполагаемой даты расторжения, Стороны при этом руководствуются положениями раздела 10 настоящих Общих условий.

4. Для доступа в Личный кабинет, расположенный на Веб-сайте ТрансКонтейнера, Клиенту необходимо получить логин и пароль.

5. Расчеты по Договору производятся в __________________________ (указывается валюта договора). 

6. Расчетным периодом по Договору является _______________.

7. Споры, вытекающие из Договора, подлежат рассмотрению____________________________________. 

8. Договор вступает в силу с даты его подписания обеими Сторонами и действует до «___» _________ 20___ года включительно. Автоматическая пролонгация на каждый последующий календарный год: применяется / не применяется.

9. Настоящий договор подписан в двух экземплярах, имеющих одинаковую юридическую силу, по одному для каждой из Сторон.
10. В случае любых расхождений в русской и английской версиях Договора, русская версия является превалирующей.
FORWARDING CONTRACT No. ______________________
____________                                                          _________, 20__ 
Public Joint Stock Company Center for Cargo Container Traffic TransContainer (PJSC TransContainer), hereinafter referred to as TransContainer, represented by ______________________________ acting on the basis of  ______________________ on the one part, and _____________________________, hereinafter referred to as the Customer, represented by  _______________________________ acting on the basis of _________________, on the other part, hereinafter referred to as the Parties, have concluded this Contract as follows:
1. By signing this Contract the Customer confirms that it has read, accepts and undertakes to be governed by the General, Special and Commercial Conditions developed by TransContainer and posted for studying in free access on TransContainer’s Website: https://trcont.com/en/our-services/online/pro and on TransContainer’s information stands. 

The terms and definitions used in this Contract are determined in the General Conditions. 
2. Pursuant to the terms and conditions of the Contract, TransContainer shall render the Services under the Customer’s Order for remuneration. 
3. Making amendments and/or additions to the Forwarding Conditions shall be carried out by TransContainer, by posting their new version on the Website and on TransContainer’s information stands and further Customer’s confirmation (as a rule during issuance of a new Order) that it has read, accepts and undertakes to be governed by a new version of the Forwarding Conditions. With that the Order fulfillment or the Services rendering commercial conditions of which are determined in an appendix to the Contract and were approved before amendments and/or additions have entered into force shall be carried out in accordance with the versions of the Forwarding Conditions that were effective at the moment of the approval of the Order, signing of an appendix to the Contract.
TransContainer shall notify the Customer of new versions of the Forwarding Conditions not later than Thirty (30) calendar days prior to their entering into force by sending appropriate notifications via Personal Account. If the Customer does not have Personal Account, the Customer is obliged to independently monitor amendments and/or additions to the Forwarding Conditions.
In case of disagreement with the new version the Customer shall have right to dissolve the Contract unilaterally by sending written notification not later than Thirty (30) calendar days before the estimated date of dissolution, not issuing new Orders after  the announced date of coming into force of new versions of Forwarding Conditions. In such case the Parties shall follow the provisions of section 10 of these General Conditions.
4. In order to access to the Personal Account on TransContainer’s Website, the Customer shall obtain login and password.
5. Settlements under the Contract shall be made in ____________ (the currency of the Contract shall be specified). 
6. The settlement period under the Contract shall be _____________.
7.  Any disputes arising out of the Contract shall be settled by  ________________________________. 
8. The Contract shall become effective upon its signing by both Parties and shall be effective till _________, 20___ inclusively. Automatic renewal for each subsequent calendar year shall: apply (not apply).
9. This Contract is signed in two copies having equal legal force, one copy for each Party.
10. In case of any discrepancies in Russian and English versions of the Contract, Russian version shall prevail.
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